
 

 

COMUNE DI MILAZZO 

(Provincia di Messina) 
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Deliberazione N. 94 

 

Del 20/12/2022 

OGGETTO: Interrogazione: Iter finanziamento Seconda linea depuratore 

comunale. Firmatario Consigliere Comunale Antonio Foti. 

 

DISCUSSA 
 

 

 L9anno duemilaventidue, il giorno 20 del mese di dicembre, alle ore 19:17 in Milazzo, nella Casa Comunale, 

su convocazione del Presidente del Consiglio Comunale come da avvisi scritti in data 20/12/2022 prot. N.104224 

notificati in tempo utile a ciascun Consigliere, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria. 

 All9appello, in apertura di seduta, risultano presenti: 

 

 

CONSIGLIERI P A CONSIGLIERI P A 

AMATO Antonino  X MAISANO Damiano  X  

ANDALORO Alessio X  OLIVA Alessandro X  

BAGLI Massimo X  PELLEGRINO Alessia  X 

BAMBACI Sebastiana  X PIRAINO Rosario  X 

COCUZZA Valentina  X RIZZO Francesco X  

CRISAFULLI Giuseppe X  RUSSO Francesco X  

DODDO Giuseppe X  RUSSO Lydia X  

FICARRA Francesco Danilo  X SARAO' Santi Michele  X  

FOTI Antonio  X SGRO9 Santina  X  

ITALIANO Antonino X  SINDONI Mario Francesco  X 

ITALIANO Lorenzo X  SOTTILE Maria X  

MAGLIARDITI Maria X  STAGNO Giuseppe X  

 

 
 

 

E9 presente il Vice Segretario Generale Dott.ssa: Antonio INFANTINO. 

Assume la presidenza il Presidente Avv. Alessandro OLIVA. 

Sono presenti gli Assessore: CAPONE e MELLINA. 

La seduta è pubblica. 

 

 

PRESENTI N. 16 ASSENTI N. 8 



Consiglio Comunale del 20/12/2022 

 
 

 

 
Pag. 2 

 

INTERVENTI 
 

In continuazione di seduta risultano presenti 17 Consiglieri e 7 assenti: 

 

CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI 

   

AMATO Antonino  X 

ANDALORO Alessio  X 

BAGLI Massimo X  

BAMBACI Sebastiana X  

COCUZZA Valentina  X 

CRISAFULLI Giuseppe  X 

DODDO Giuseppe  X 

FICARRA Francesco Danilo X  

FOTI Antonio X  

ITALIANO Antonio  X 

ITALIANO Lorenzo  X 

MAGLIARDITI Maria X  

MAISANO Damiano X  

OLIVA Alessandro X  

PELLEGRINO Alessia X  

PIRAINO Rosario X  

RIZZO Francesco X  

RUSSO Francesco X  

RUSSO Lydia X  

SARAO9 Santi Michele X  

SGRO9 Santina X  

SINDONI Mario Francesco X  

SOTTILE Maria X  

STAGNO Giuseppe X  

 17 7 
 

 

Il Presidente introduce il punto n.3 iscritto all9O.d.g. avente per oggetto:  
<Interrogazione: Iter finanziamento Seconda linea depuratore comunale= e cede la 
parola al firmatario. 

 

Interviene il Consigliere Foti, il quale dà lettura integrale ed illustra 

l9interrogazione. 
 

Risponde il Sindaco, il quale innanzitutto precisa che le interlocuzioni in merito 

all9iter del finanziamento ci sono state e continuano ad esserci sia con il 
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Commissario che è stato nominato da Roma per la Regione Sicilia sia con gli uffici 

della Regione che devono occuparsi della depurazione. 

Ci tiene a precisare che nell9anno 2016 il Comune di Milazzo si trovava nelle 
perfette condizioni di poter avviare la gara d9appalto, ma non è stato fatto 
nulla, tant9è vero che poi da Palermo è giunto il Commissario. Precisa che anche 
Palermo è stata commissariata, anche se poi ha mantenuto l9intera documentazione, 
per accelerare gli iter degli otto impianti che in Sicilia debbono essere avviati 

fra cui anche la seconda linea del depuratore di Milazzo di cui l9ente è in 
possesso di una completa documentazione che certamente è stata predisposta nel 

corso del tempo. 

Dà atto che il meccanismo si è inceppato all9interno dell9Assessorato che avrebbe 
dovuto procedere alla pubblicazione della gara d9appalto. Precisa che quest9ultima 
dovrebbe essere pubblicata nel mese di gennaio 2023 con appalto integrato perché 

il progetto ha la necessità di essere messo in atto. 

Rammenta al civico consesso che trattasi di un intervento da 8 milioni e mezzo di 

euro. 

Ribadisce che l9ente nonostante i ritardi sta continuando a sollecitare il 
Commissario nominato da Roma che deve necessariamente fornire l9ultimo input e 
cioè la pubblicazione della gara d9appalto che quasi sicuramente avverrà nel mese 
di gennaio 2023. 

Sottolinea infine che per il completamento dei lavori della 2° linea del depuratore 

sono previsti circa due anni di lavoro e che la seconda linea consentirà di 

soddisfare sia le esigenze dei cittadini milazzesi sia quelle dei turisti che nel 

periodo estivo si riversano nella città. 

 

Riprende la parola il Consigliere Foti, il quale ringrazia il Sindaco per le 

risposte fornite. 

Si congratula con l9amministrazione per avere continuato ad interloquire 
direttamente con il Commissario straordinario e con l9Assessorato Regionale di 
competenza. 

Ribadisce che la questione del depuratore comunale è uno dei punti fondamentali 

per quanto riguarda la programmazione, considerato che trattasi di una questione 

che la città si trascina da anni e come tale deve essere definita in tempi brevi. 

 

 

 








